



**LAPORAN KOMISI III DPR RI
TERHADAP HASIL PEMBAHASAN DAN PERSETUJUAN
MENGENAI PENGANGKATAN KAPOLRI
(UJI KELAYAKAN CALON KAPOLRI)
PADA RAPAT PARIPURNA DPR-RI
Kamis, 16 April 2015**

**Assalamu'alaikum Wr.Wb.
Salam Sejahtera bagi kita semua.
Yang Terhormat Pimpinan Dewan
Yang Terhormat Bapak/Ibu Anggota Dewan
Yang Terhormat Calon Kapolri
Serta hadirin yang kami muliakan**

Pertama-tama marilah kita memanjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas perkenan-Nya kita dapat menghadiri Rapat Paripurna dalam keadaan sehat wal'afiat, guna mendengarkan laporan Komisi III DPR RI mengenai pelaksanaan Uji Kelayakan (fit and proper test) terhadap Calon Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia

Pimpinan, Anggota Dewan, dan hadirin yang kami hormati,

Presiden RI menyampaikan Surat kepada DPR RI dengan No.Surat R-16/Pres/02/2015 tertanggal 18 Februari 2015 perihal permintaan persetujuan DPR RI terhadap Pengangkatan Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia. Selanjutnya Surat tersebut dibacakan dalam Rapat Paripurna DPR RI pada tanggal 23 Maret 2015. Menindaklanjuti Surat Presiden tersebut, pada hari Kamis, tanggal 2 April 2015 dilaksanakan Rapat Badan Musyawarah DPR RI Masa Persidangan III Tahun Sidang 2014-2015. Hasil Rapat Badan Musyawarah DPR RI yaitu menugaskan kepada Komisi III DPR RI untuk melakukan pembahasan mengenai persetujuan atau penolakan Pengangkatan Calon Kapolri yang telah diajukan oleh Presiden RI.

Menindaklanjuti Keputusan Rapat Badan Musyawarah DPR RI tanggal 2 April 2015 dan berdasarkan ketentuan Pasal 11 ayat (3) Undang-undang Nomor 2 tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia bahwa persetujuan atau penolakan DPR terhadap usul Presiden harus diberikan dalam jangka waktu paling lambat 20 (dua puluh) hari terhitung sejak tanggal surat Presiden diterima DPR. Oleh karena itu, Komisi III DPR RI segera melakukan rapat – rapat persiapan dalam rangka pelaksanaan Uji Kelayakan Calon Kapolri.

Komisi III DPR RI melaksanakan Rapat Pleno pada hari Rabu, 08 April 2015 dengan agenda membicarakan mengenai mekanisme dan tata tertib Uji Kelayakan Calon Kapolri. Dalam Rapat Pleno tersebut, telah disepakati beberapa hal sebagai berikut :

1. Mengumumkan kepada masyarakat tentang pencalonan Komjen. Pol. Drs. Badroddin Haiti melalui Media Cetak Nasional dan website DPR RI.
2. Pada hari Kamis, 09 April 2015 Komisi III DPR RI menggelar Rapat Dengar Pendapat Khusus dengan Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) .
3. Pada hari Selasa, 14 April 2015 mengadakan Rapat Dengar Pendapat dengan Komisi Kepolisian Nasional (Kopolnas).
4. Pada hari Rabu, 15 April 2015 mengadakan Rapat Dengar Pendapat Umum dengan Badan Eksekutif Mahasiswa Universitas Indonesia dan dilanjutkan dengan melakukan kunjungan ke tempat kediaman Calon Kapolri.
5. Pada hari Kamis, 16 April 2015 dilakukan Uji Kelayakan terhadap Calon Kapolri dan selanjutnya akan dilanjutkan dengan Rapat Pleno untuk pengambilan keputusan mengenai persetujuan atau penolakan terhadap Calon Kapolri.

Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,

Pada tanggal 15 April 2015, Komisi III DPR RI melaksanakan Kunjungan ke kediaman Calon Kapolri. Setelah melakukan kunjungan ke kediaman Calon Kapolri, Komisi III DPR RI mengadakan Rapat Pleno guna membahas persiapan Uji Kelayakan Calon Kapolri. Dalam rapat tersebut, sempat terjadi perdebatan apakah perlu menyurati Presiden untuk mencabut Surat Presiden No. R-01/Pres/01/2015 tanggal 9 Januari 2015 perihal Pengangkatan Komjen. Pol. Drs. Budi Gunawan, S.H., M.Si. sebagai Kapolri yang sudah disetujui oleh Paripurna DPR RI tanggal 15 Januari 2015. Dalam perdebatan tersebut, Fraksi-fraksi di Komisi III DPR RI akhirnya menyetujui agar Pimpinan DPR menyurati Presiden RI untuk mencabut Surat Presiden No. R-01/Pres/01/2015 tanggal 9 Januari 2015 perihal Pencalonan Komjen. Pol. Drs. Budi Gunawan, S.H., M.Si. sebagai Kapolri.

Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,

Pada hari Kamis, 16 April 2015 Komisi III melakukan Uji Kelayakan terhadap Calon Kapolri Komisariss Jenderal Polisi Drs. Badroddin Haiti.

Proses Uji Kelayakan terhadap Calon Kapolri dimulai dari pukul 10.00 sampai dengan pukul 12.30 WIB. Uji Kelayakan merupakan komitmen Komisi III DPR RI dalam melakukan penilaian dan kesungguhan Calon Kapolri. Dalam Uji Kelayakan dihadiri oleh 10 Fraksi.

Setelah dilakukan proses Uji Kelayakan, selanjutnya pada pukul 12.30 WIB, Komisi III menggelar Rapat Pleno terkait proses pemilihan dan penetapan Uji Kelayakan terhadap Calon Kapolri.

Berdasarkan Keputusan Rapat Pleno tersebut, Komisi III DPR RI melalui pandangan fraksi-fraksi menyetujui untuk **mengangkat Komisariss Jenderal Polisi Drs. Badroddin Haiti** sebagai Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia dan **meminta kepada Forum Rapat Paripurna pada hari ini untuk meminta Presiden RI membatalkan Pengangkatan Komjen. Pol. Drs. Budi Gunawan, S.H., M.Si sebagai Kapolri.**

Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,

Komisi III DPR RI menyadari dan memahami bahwa kecakapan, integritas dan kompetensi Calon Kapolri merupakan prasyarat mutlak untuk menjadi Kapolri. Atas dasar itu Komisi III DPR RI menyetujui untuk mengangkat Calon Kapolri, dengan harapan Calon Kapolri terpilih sungguh-sungguh dapat dan mampu meningkatkan citra dan wibawa lembaga Polri sebagai alat negara yang berperan dalam memelihara keamanan dan ketertiban, menegakkan hukum, serta memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat dalam rangka terpeliharanya keamanan dalam negeri.

Pimpinan, Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,

Demikian laporan Komisi III DPR RI mengenai hasil pembahasan persetujuan pengangkatan Calon Kapolri guna ditetapkan dalam Sidang Paripurna DPR RI pada hari ini dan selanjutnya disampaikan kepada Presiden untuk disahkan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pada kesempatan ini perkenankan pula kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah banyak membantu Komisi III DPR RI dalam menjalankan tugas konstitusionalnya, terutama jajaran Sekertariat Jenderal DPR RI, media cetak maupun media elektronik serta kalangan masyarakat pada umumnya dan LSM yang selalu mengawasi dan mengkritisi kinerja Dewan. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

**Jakarta, 16 April 2015
PIMPINAN KOMISI III DPR RI
KETUA,**

DR. H.M. AZIZ SYAMSUDDIN, S.H.